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                   MUNICÍPIO DO BARREIRO 
      ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

 
 

DELIBERAÇÃO 
Nº 57/2011 

 
Reunião ordinária da Assembleia Municipal  

Realizada em 17 de Dezembro de 2011 
 

MOÇÃO 

SERVIÇO PÚBLICO DE TRANSPORTES 

 

O encerramento das linhas do Caminho de Ferro, mais concretamente de todas os 
comboios regionais da Linha do Sul, ao mesmo tempo que o Intercidades Lisboa-Faro 
deixa de servir as populações de Alcácer do Sal e Setúbal, são a prova evidente de que 
não há um entendimento do que é o Serviço Público da Ferrovia, por parte do 
governo. 

Se é este o Plano de Reformulação dos Transportes que se tem vindo a anunciar, a 
Assembleia Municipal do Barreiro, reunida em 17 de Dezembro de 2011, exige ao 
governo PSD/CDS: 

1- que sejam repostos  os comboios que servem milhares de pessoas, em toda a Linha 
do Sul, , voltando o Intercidades Lisboa-Faro a ser colocado ao serviço das populações 
de Alcácer do Sal e Setúbal 

2- que se proceda à requalificação das estruturas ferroviárias degradadas, optimizando 
recursos e criando conforto aos utentes da ferrovia, para que esta desempenhe a 
desejada função de serviço público.  

    
 - Aprovada por maioria com 31 votos a favor da CDU, do PS e do BE e 3 votos 
contra do PSD. 
 

 

O Presidente da Assembleia Municipal 

 

                 Frederico Pereira 
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